PRESSEMITTEILUNG

Strandkorbkonzert mit "Old Salt" zum Schleswig-Holstein Musik Festival am Weissenhäuser Strand

16. August 2024 – "Am 19. August ist es wieder so weit: Im Rahmen des diesjährigen Schleswig-Holstein Musik Festivals findet um 19 Uhr an der Seebrücke unser Open-Air-Strandkorbkonzert statt. In diesem Jahr freuen wir uns auf die Folkband "Old Salt", die mit berührenden Songs das Fernweh entfacht. Die Americana-Band aus Gent, Belgien, spielt seit 2015 originale und traditionelle Musik. Die Internationalität der Mitglieder hat das Repertoire der Band mit ihren traditionellen Klängen aus den USA, Belgien, Schweden, Frankreich und Schottland beeinflusst. Das Strandkorbkonzert ist jedes Jahr wieder ein unvergesslicher Musikgenuss direkt am wunderschönen Ostseestrand mit Meeresrauschen, naturbelassenen Dünen und einem unvergessenen Sonnenuntergang", erklärt David Depenau, Geschäftsführer des Ferien- und Freizeitparks Weissenhäuser Strand.

Im Jahr 2017 hat der Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand die Strandkorbkonzerte erfunden – seitdem finden sie jedes Jahr im Rahmen des Schleswig-Holstein Musik Festivals statt. Im Eintrittspreis ist ein Picknickpaket inklusive. Die 200 auseinander stehenden Strandkörbe bieten einen gemütlichen Platz für die mitreißende Musikdarbietung und die frische Ostseebrise. Interessierte Leserinnen und Leser erhalten weitere Informationen unter www.weissenhaeuserstrand.de.

Über den Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand:

Der Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand an der Ostsee/Hohwachter Bucht ist mit seinen umfangreichen Sport-, Erlebnis-, Wellness- und Übernachtungsmöglichkeiten einmalig in Norddeutschland. Auf über 1.000.000 Quadratmetern können Gäste zwischen Ferienwohnung, Ferienhaus, Penthouse und 4-Sterne-Strandhotel wählen. Zusätzlich zum klassischen Ostseeurlaub am weißen Sandstrand bietet die Anlage das ganze Jahr über wetterunabhängige Ferien: Subtropisches Badeparadies, Waterpark, Abenteuer Dschungelland, Heimspiel, Animation, KidzClub, Sport- und Spielpark sowie Dünenbad. Auch gastronomisch wird auf Vielfalt gesetzt. Vom Dschungelrestaurant über das Spezialitätenrestaurant "Sonnenrose", die "Osteria" und das "Heimisch" bis hin zum American Diner und zum "Möwenbräu" inklusive Buffet-Bereich, Live-Cooking-Station, Eventbereich und Ausschank des Hausbiers "Möwenbräu" – kulinarisch ist für alle etwas dabei. www.weissenhaeuserstrand.de

